

きたはら



平成25年2月1日
練馬区立北原小学校
学 校 通 信
NO. 535号

春の訪れを願って

校長 表 迫 信 行

早いもので今日から2月。学校生活では、いよいよ各学年での学習や生活のまとめが始まる頃です。また同時に、次学年への準備が始まる時期でもあり、卒業にかかる学校行事や集会活動も数多く実施されます。忙しさの中にも、めあてをしっかりと持って学校生活を送ることが子供たちに求められます。ぜひ頑張って欲しいものです。

さて、先日、全校朝会において、子供たちに「もうすぐ2月になるけれど、2月と言えばどんなことが思い浮かびますか。」と尋ねたところ、ほぼ全ての子供たちが元気に「節分。」との答えを返してくれました。私としては、いろいろな答えが返ってくるだろうと予想していたのですが、子供たちにとって、一年の中で節分が大きな節目のひとつになっていることが分かりました。

皆様も御承知のとおり、立春の前日を節分と言います。長く寒さ厳しい冬を乗り越え、春を迎えるということです。立春は暦の上で「春になる日」つまり「新年」にあたり、一年のスタートとなる日とも言えます。子供たちにとっては、現在の暦の中で生活をしていることから、なかなかすぐに理解してもらうことは難しいと思います。全校朝会では、節分が千年以上も前に中国から伝わってきたことや、豆をまいたり、年の数だけ食べたりするのはなぜかということについて話をしました。じっと話を聞いている子供たちの表情がとても印象的でした。

実際は、これからさらに寒さが厳しくなります。また、インフルエンザの流行についても報道等がされています。幸いにも本校では、今のところ学級閉鎖等の対応をするような状況は起きておりませんが、学級によっては、数人の子供たちが罹患しているようです。学校として子供たちの健康管理を十分に行い、罹患者数が増えないよう努めてまいりたいと思います。

一日も早い春の訪れを願って、今月も子供たちと共に頑張ってまいります。

練馬区立小学校連合図工展及び書き初め展について
練馬区立美術館等を会場に、上記展覧会が開催されました。
本校から多くの子供たちの作品が出品され、展示されました。子供一人一人のよさや思いが作品に込められていたように思います。作品が出品された子供たちは、4日（月）の全校朝会で紹介します。



2月の行事予定



日	曜	予定	日	曜	予定
1	金	【特別時程】	15	金	【特別時程】
2	土		16	土	
3	日		17	日	
4	月	委員会活動	18	月	クラブ活動（3年生見学） クラブ作品掲示（～22日）
5	火	情報モラル講習会（5年・保護者の皆様）	19	火	【特別時程】
6	水		20	水	
7	木	【特別時程】 安全指導	21	木	お誕生給食 保護者会（1, 2年）
8	金		22	金	【特別時程】 6年生を送る会 交流給食
9	土	土曜日授業（3校時まで） お別れスポーツ大会（5, 6年）	23	土	
10	日		24	日	
11	月	建国記念の日	25	月	クラブ活動
12	火	新1年生保護者会	26	火	
13	水	【午前授業】	27	水	巣立ちの会（6年） 保護者会（6年）
14	木	親子清掃（6年）	28	木	保護者会（3, 4年）

◎校庭開放・平日（曜日によって～16時半）土・日曜日（12時半、1時～16時半）（冬季休業期間中は除く）

◎図書館開放・平日（曜日によって～16時半）土・日曜日（10時または13時～16時半）冬季休業期間中は除く）

詳しくは「スマイルひろばだより」をご覧ください。

今月の生活目標 寒さに負けない生活をしよう

今年は大雪が降るなど、とても寒い日が続いています。校庭は凍結のため、使えない日もあるのですが、休み時間、子供たちは縄跳びや鬼ごっこを楽しんでいます。寒さに負けず元気に体を動かすことは、健康な体をつくるもととなります。学校では、休み時間に工夫して外で遊ぶことができるよう、引き続き指導していきます。

インフルエンザ～予防のために

1月下旬より、インフルエンザでお休みするお子様が多くなってきています。1月の保健だよりでもインフルエンザ対策についてお伝えしておりますが、引き続き、各御家庭で健康管理に御留意いただきますようお願いいたします。手洗い、マスクの着用、十分な睡眠と栄養をとること、適度な運動が予防には大切です。また、室内で、手袋を付けたまま、ダウンジャケットを着たまま、外でも同じという姿が見られます。状況によっては、体温調節の機能が低下する原因となります。インフルエンザ等の感染症に対する抵抗力を付けるためにも、室内と外とで着衣の調節をすることが大切です。この点について、ぜひ御家庭でもお子様への声かけ、確認をお願いします。

情報モラル講習会にお越しください。

すでにお便りでお知らせしているところですが、2月5日（火）の5校時、5年生を対象に情報モラル講習会を行います。引き続き、6校時（14時30分～）に全校の保護者の皆様に対して情報モラル講習会を行います。インターネットや携帯電話、SNS等による様々な問題が起こっている中、情報モラルについて、講師の方からとても貴重なお話を伺うことができます。すでに申込票を提出していただいておりますが、急ぎよ、御予定がつき参加を御希望する方がいらっしゃいましたら、副校長までお知らせください。

多くの保護者の皆様の参加をお待ちしています。



平日の夕方から夜間および土曜日・日曜日に勤務している施設管理員のうち、橋本純一が12月いっぱいで退職いたしました。そのため、今年度、3月までは他の3名で施設管理の業務を行います。御承知おきください。